



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Sanierung des Holzpavillons auf dem Schulhof der Schillerschule abgeschlossen

Haßloch, den 13.07.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Sanierungsarbeiten am Holzpavillon auf dem Schulhof der Schillerschule konnten planmäßig abgeschlossen werden. Mit Beendigung der Arbeiten kann auch der seitliche Zugang vom Pfalzplatz zwischen Westschulhaus und Sporthalle wieder genutzt werden. Im selben Zug werden derzeit auch die Parkplatzsperrungen entlang des Schulgebäudes wieder aufgehoben. Die gesperrten Parkplätze entlang des Schulgebäudes hatten während der baustellenbedingten Schließung des Seiteneingangs als Fuß- und potentieller Fluchtweg gedient, um einen gefahrenfreien Weg zwischen Haupteingang an der Schillerstraße und dem Pfalzplatz zu schaffen.

Die Sanierungsarbeiten am Holzpavillon waren erforderlich, da das Holz der Standfüße angegriffen war. Dazu war es notwendig, dass die beiden Bauwerke unterbaut und die insgesamt sechs Fußpunkte vollständig erneuert werden. Die Arbeiten hatte der Bauausschuss im Herbst 2022 an die Firma Schaffitzel Holzindustrie GmbH & Co. KG aus Schwäbisch Hall vergeben. Um das statische Holz besser vor Witterungseinflüssen zu schützen, wurden in die rund 80 bis 90 Zentimeter dicken Standfüße große Metallteile eingeschraubt. Ebenso wurde mit mehrschichtig verleimten Holzplatten gearbeitet, um witterungsbedingter Feuchtigkeit keine Angriffsfläche zu geben.

Die Arbeiten wurden Ende Mai mit Beginn der Pfingstferien aufgenommen und können nun nach rund sieben Wochen Bauzeit abgeschlossen werden. Kleine Restarbeiten in Form von Maler- und Spenglerarbeiten stehen noch aus. Auch diese Arbeiten werden ohne Probleme parallel zum Schulbetrieb durchgeführt werden können. Einschränkungen in den vergangenen sieben Wochen gab es lediglich durch den nicht zur Verfügung stehenden Seiteneingang, der vom Pfalzplatz auf das Schulgelände führt, sowie den Wegfall des Pavillons. Beides kann ab sofort wieder genutzt werden.

Die Sanierungsarbeiten am Holzpavillon wurden im Bauausschuss für rund 187.000 Euro vergeben. Die Endabrechnung steht noch aus.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377